

Libertad de expresión y periodismo

Actualizado hasta julio de 2022

La libertad de expresión es un derecho crucial para el desarrollo de sociedades democráticas. La pluralidad y el disenso, necesarios para una democracia sana y robusta, se encuentran condicionados a los sistemas efectivos de protección y fomento de la libre circulación de información, ideas y expresiones de todo tipo. Por el papel clave que la libertad de expresión desempeña en las sociedades contemporáneas, resulta relevante conocer el desarrollo de los contenidos y alcances de este derecho fundamental en las decisiones de la Suprema Corte. Este cuaderno presenta las decisiones de la Suprema Corte vinculadas con la libertad de expresión y el ejercicio del periodismo.